

martes 09 de junio de 2020 - 12:50 PM

Más de 3 mil pruebas de COVID-19 se han realizado en Barrancabermeja

El Distrito Petrolero sigue implementando la búsqueda 'Centinela' para buscar a los pacientes que puedan portar el virus, registren síntomas o no.



Vanguardia TV

Aniversario de protestas en Hong Kong acaba en nuevos enfrentamientos

Recordando a Pau Donés

China registra tres nuevos casos de coronavirus y mantiene cifras mínimas

Escuchar este artículo ▶



De acuerdo con el alcalde de Barrancabermeja, Alfonso Eljach, el Distrito Petrolero le sigue apostando a la 'caza' del virus, que consiste en tomar la mayor cantidad de pruebas y detectar pacientes, aislarlos y evitar la expansión del COVID-19.

El mandatario distrital indicó que "se han realizado 3.279 pruebas, la mayor de cualquier municipio del departamento, ya que en proporción al tamaño de su población, ha examinado a más personas que en el resto de las poblaciones".

Lea también: [No para la limpieza de Girón para evitar la expansión del COVID-19.](#)

Eljach Manrique expresó que "entendimos que quedarnos cruzados de brazos esperando las llamadas de personas con síntomas no era suficiente. Por eso decidimos salir y buscar los casos en las calles con personas asintomáticas haciendo miles de pruebas para establecer los cercos epidemiológicos para evitar la propagación del virus".

La Alcaldía precisó que "en la alianza con **Ecopetrol** y su laboratorio de Biología molecular, hoy podemos realizar más de 250 tomas semanales y conocer los casos en 48 hasta 72 horas. Tenemos bastantes casos precisamente porque somos la ciudad que más pruebas hace en Santander, así salvamos más vidas a tiempo.

Lea también: [Vendedores ambulantes de Piedecuesta piden que los dejen trabajar.](#)

Según el reporte, las personas que resultan positivas con coronavirus reciben un acompañamiento psicológico y médico por parte de la Secretaría de Salud Distrital.

A la fecha, de los 52 casos registrados al 6 de junio, 18 personas se han recuperado.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Redacción Vanguardia.com

Etiquetas [Coronavirus](#) [Salud](#)

Lea también



No para la limpieza de Girón para evitar la expansión del COVID-19



Bus que transportaba personas con COVID-19 se estrelló en Barbosa, Antioquia



Programa piloto de la UIS busca que adultos mayores se ejerciten sin riesgos en medio de la pandemia



Congresistas piden al presidente Duque implementar la Renta Básica Universal

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes ▾



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia XA PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- Estos son los alivios para los conductores en mora en Barrancabermeja
- Más de 3 mil pruebas de COVID-19 se han realizado en Barrancabermeja
- Medidas se mantienen y se refuerza búsqueda activa
- Mercado campesino extiende sus alas a otros municipios
- Hombre de 69 años con coronavirus falleció en Santander